



あさかっ子



「心豊かで たくましく生きる子どもの育成」 気づく子・考える子・おこなう子

郡山市立安積第一小学校

令和6年3月15日(金)

第15号

文責 校長 鈴木 喜克

令和5年度ももうすぐ終了！～卒業式まであと4日～

今年の冬は寒暖差が大きく、本日のように春を思わせる暖かい日もあれば、真冬と思えるような寒い日があるなど、なかなか“春本番”を感じるできませんが、「三寒四温」という言葉があるように、確実に春は近づいています。昨年の4月6日の第1学期始業式・入学式から始まった令和5年度も、早いもので残すところ授業日は4日となりました。

来週は卒業式予行や修了式、そして22日(金)に行われる卒業式と、一気に今年度のクライマックスへ向け進んでいきます。残された期間はごくわずかになりましたが、6年生は小学校生活の総まとめである卒業式を思い出に残る式にすること、また、在校生はそれぞれの学年のまとめをしっかりと行うことができるようにしていきたいと考えています。



年度末恒例の行事開催～PTA奉仕作業・同窓会入会式～

年度末に行われる恒例行事が、今年度も行われました。2日(土)のPTA奉仕作業と12日(火)に行われた同窓会入会式です。

PTA奉仕作業は、高学年の保護者のみなさまによるガラス磨きでした。早朝の時間帯での開催でしたが、冷たい水に手が凍えながらも、教室や体育館のガラスをきれいにしてくれました。ご協力、ありがとうございました。また、同窓会入会式は、高山同窓会長をお迎えし、厳かな雰囲気の中で行われました。6年生は、歴史と伝統がある安積一小的の同窓生になることへの誇りと自覚が持てたようです。安積一小的の卒業生として、ますます活躍することを期待しています。

